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Chers membres,

Lors de nos deux assemblées générales, nous avons eu un participation usuelle, avec entre 20 et
30 membres présents,  même si  l’on constate  une baisse par  rapport  au nombre de membre
présents exceptionnellement élevé de mars 2022 avec 40 personnes. Ces chiffres semblent être
toutefois dans la norme par rapport aux autres associations. L’assemblée extra-muros qui a eu lieu
au Mont de Baulmes a toutefois vu le retour à une participation plus élevée, par rapport à 2022,
avec 16 personnes présentes. 

Concernant la traditionnelle choucroute à la cabane du Mont d’Or,  la participation reste assez
stable, même si elle est en deçà de celle qui avait cours par le passé. Faits réjouissants, cette
année a par contre vu un nombre important de membres plus jeunes, qui n’étaient pas forcément
là par le passé, prendre part à cette soirée. Et surtout, nous avons eu une grosse augmentation du
nombre de personnes qui sont restées dormir à la cabane. Est-ce en raison de la gentiane et du
génépi que plusieurs ont dégusté avec plaisir ?

La fréquentation de la fête de Noël, qui s’est à nouveau déroulée au stand de Lignerolle, reste
stable, même si plutôt faible. Cette année, nous avons innové avec la possibilité de manger du
vacherin chaud, en plus de nos traditionnels vacherins froids et assiettes froides.

Au vu de ce qui précède, le comité pense reconduire ces événements sous la même forme, mais
toute proposition pour y attirer plus de monde est la bienvenue.

En ce qui concerne l’effectif, après plusieurs années d’augmentation, il est en légère baisse, avec
actuellement  environ  160  membres.  Bien  que  de  nouveaux  membres  nous  rejoignent
régulièrement, les raisons de cette baisse sont quelques démissions, principalement de personnes
peu ou plus vraiment actives et malheureusement plusieurs décès. Parmi eux, plusieurs membres
qui se sont fortement engagés par le passé pour le club ou qui participaient régulièrement.

La commission de cabane, épaulée au cas par cas par d’autres personnes, a beaucoup œuvré pour
la bonne marche de celle-ci en effectuant de nombreux travaux, dont certains dans l’urgence.
Ceci  a  impliqué divers  investissements,  heureusement  compensés  par  les  bons revenus de la
cabane  en  raison  de  sa  fréquentation  régulière.  Par  contre,  il  y  a  toujours  aussi  peu  de
gardiennages par les membres du club.

Pour les courses, c’est une année en demi-teinte, avec une participation souvent faible et quelques
courses annulées pour raison de météo.

Quant aux jeudistes,  comme d’habitude,  je  souligne leur  très forte  activité,  pour ne pas dire
hyperactivité.

Cette année a également la réduction de la surface nos locaux à la rue de Pontarlier, une pièce
ayant été mise à disposition de la commune, après discussion et moyennant une réduction du
loyer. Ceci est motivé par le souci de conserver des bonnes relations et le soutien de la commune
et également en raison de la faible utilisation des locaux. Pour les activités qui s’y déroulaient,
telles que certains repas des jeudistes, des alternatives ont généralement pu être trouvées.



En ce qui concerne le mur d’escalade, après le nettoyage et la mise en place de nouvelles voies,
cette année a vu le retour des encadrements un mercredi sur deux. Après un départ qui a vu une
très faible participation, les dernières soirées de l’année ont été un franc succès avec jusqu’à 15
enfants.  Avec pour conséquence des encadrants parfois  un nombre trop faible pour satisfaire
pleinement cette demande. Sans doute que le passeport vacances n’y est pas étranger, puisque
près de 50 % des enfants inscrits a émis le vœu de prendre part à l’activité escalade proposée par
notre club. Cela nous a donc poussé à organiser 3 sessions le même jours.

Ceci présage favorablement au redémarrage des activités jeunesse, puisqu’en fin d’année Yannick
Turin a manifesté sont intérêt à reprendre le poste de responsable jeunesse.

C’est volontairement que je n’entre pas dans le détail des différents points précédents, puisqu’ils
font l’objet de rapports des différents responsables. Il en va de même pour les comptes qui se
portent bien.

Enfin, j’ai eu le plaisir de représenter le club à diverses occasions. Si je n’ai pas pu me rendre à
l’assemblée  des  présidents  des  sous-sections  en  juin,  j’ai  par  contre  participé  à  l’assemblée
d’automne de la section des Diablerets, à l’inauguration de la salle Vengabloc à la Sarraz et au
100ème anniversaire de la section Val de Joux.

En parlant d’anniversaire, le comité a commencé à se pencher sur le sujet et ce points fera l’objet
d’une communication séparée. A noter qu’il y a eu quelques discussions au sein du comité et avec
la section des Diablerets quant à l’année de ce 100ème. En effet, la fondation de notre sous-
section ayant eu lieu à cheval entre 1925 et 1926, la section des Diablerets avait comme date de
référence 1925, alors que du côté de notre sous-section c’est 1926 qui avait toujours été pris en
compte. Il en ressort que nous avons décidé de garder 2026, comme année du 100ème, pour
rester dans la continuité de ce qui s’est fait par le passé et considérant que le drapeau, les statuts
et l’admission formelle de notre sous-section au sein de la section des Diablerets ont tous eu lieu
en 1926.

Enfin, pour terminer, si bien entendu certains choses pourraient mieux aller, je constate que dans
l’ensemble notre club se porte plutôt bien. Ceci notamment en raison de tous ceux qui s’engagent
pour notre club. Je leur fait par de toute ma reconnaissance. Vous m’excuserez de ne pas les citer,
de peur d’en oublier, mais ils sauront ce reconnaître.

Merci de votre attention et vive la sous-section de Vallorbe.

Frédéric Nicod
Lignerolle, le 1 mars 2024
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